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Aos 14  dias do mês de junho de dois mil e dezesste, as 14 horas, os membros do 

Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do 

instituto, estando presentes os conselheiros titulares: do Prevpel Edmar Kroning; 

eleitos Cesário Rosa(Secretário) e Saulo Bandeira; indicado pelo executivo Pedro 

Rogério de Souza(presidente); e o representante do SIMP  Márcio Torma.  Aberta a 

reunião as quatorze horas e trinta minutos o presidente justificou a ausência de reunões 

devido a participação de membros do comite em seminário em Gramado e palestra 

sobre mercado financeiro realizado na agencia da CEF do Fragata, não havendo pauta 

definida os presente trocaram idéias sobre o seminario de Gramado e palestra realizada 

na CEF.Nada mais havendo a relatar encerro a presente ata as 15:30 horas, que após 

lida e aprovada será devidamente assinada por todos.   
 


